

JURNALIS

Babinsa Desa Sribit Delanggu Klaten Dampingi Posyandu Balita, Ciptakan Anak Sehat Dan Cerdas

Agung widodo - KLATEN.JURNALIS.ORG

Jan 30, 2025 - 13:20



Babinsa Desa Sribit Delanggu Klaten Dampingi Posyandu Balita, Ciptakan Anak Sehat Dan Cerdas

KLATEN – Serda Etnaryanto, Babinsa Desa Sribit dari Koramil 03/Delanggu

Kodim 0723/Klaten, mendampingi Bidan Desa dalam kegiatan Posyandu Balita yang digelar di Desa Sribit Kecamatan Delanggu Kabupaten Klaten, Kamis (30/1/2025).

Pada Kegiatan posyandu tersebut bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat mengenai pentingnya pola hidup sehat dan pemberian makan bergizi serta pemberian vitamin bagi anak balita sesuai dengan program Dinas Kesehatan.

Serda Etnaryanto menjelaskan bahwa Posyandu merupakan salah satu kegiatan yang sangat penting bagi kesehatan dan pertumbuhan balita. Dalam kesempatan tersebut, ia turut mengingatkan warga agar menjaga kesehatan anak-anak mereka dengan baik demi terciptanya generasi yang sehat dan cerdas.

“Posyandu ini sangat penting untuk memantau tumbuh kembang balita, serta memastikan mereka mendapat asupan gizi yang baik. Dengan adanya pemahaman mengenai pentingnya kesehatan balita, kami berharap para orang tua dapat lebih peduli terhadap kesehatan anak-anak mereka,” ujar Serda Etnaryanto.

Kegiatan Posyandu di Desa Sribit kali ini diikuti oleh 24 balita. Bidan Desa, Ruwi Indriastuti mengucapkan terima kasih atas partisipasi aktif Babinsa dalam mendampingi kegiatan tersebut. Ia juga menyampaikan rasa syukur atas sinergi yang terjalin dengan baik antara Babinsa, Bidan Desa dan masyarakat dalam upaya bersama menjaga kesehatan balita.

“Kami sangat berterima kasih kepada Babinsa yang selalu mendukung pelaksanaan posyandu di desa ini. Sinergi yang terjalin ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya kesehatan anak,” ungkap Ruwi.

Melalui kegiatan Posyandu ini, Bidan desa pun berharap masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga kesehatan anak, sehingga tercipta generasi penerus yang sehat, cerdas, dan bugar. (Red)